

« Le service civique, c'est le plaisir d'aider les gens au quotidien »



Aurélien Albert, 20 ans, est aussi éducateur au club de foot de l'US Autan. JDI (DR)

VIVIERS, SOUAL, LES-COUT ET DOURGNE

Aurélien Albert est un enfant du club. À l'US Autan depuis 2007 (avant la fusion des trois clubs de Soual, Viviers et Dourgne), le jeune homme âgé de 20 ans, Lescoutois, est éducateur à l'école de foot mais aussi en service civique, comme douze autres dans plusieurs clubs du Tarn. Il

explique les contours de sa mission.

« Le service civique est une chance d'avoir un avant-goût de la vie professionnelle et aussi une très bonne manière de découvrir le plaisir d'aider les gens au quotidien. Il se résume à gérer la vie d'un club de football, ainsi que donner le meilleur de soi-même pour faire évoluer le club. L'opportunité d'aider les bénévoles me rend fier », avance le joueur de l'US Revel.

Et l'avenir ? « En priorité, passer le Brevet professionnel de la jeunesse, de l'éducation populaire et du sport (Bpjeps), puis développer ma marque de vêtements Siwani et devenir un entraîneur de bon niveau pour vivre du foot. » ■ J.E

J. d'Ici du 18 au 24/03/2021